

PALOMA SÁNCHEZ-GARNICA, ANTONIO MUÑOZ MOLINA Y ANA MERINO INAUGURAN EL AÑO EN LA FUNDACIÓN RAFAEL PÉREZ ESTRADA

Enmarcadas en el ciclo Encuentros Planetarios, las charlas de los autores tendrán lugar en el CAC Málaga a lo largo del primer trimestre de 2022

Paloma Sánchez-Garnica conversará este jueves con la periodista Isabel Guerrero sobre 'Último días en Berlín', novela finalista del Premio Planeta 2021

17/1/2022.- La Fundación Rafael Pérez Estrada, en colaboración con Grupo Planeta y con el CAC Málaga, ya ha confirmado los primeros nombres que formarán parte de su programación para este año 2022: Paloma Sánchez-Garnica (finalista del Premio Planeta y Premio Fernando Lara de Novela), Antonio Muñoz Molina (Premio Príncipe de Asturias de las Letras, Premio Nacional de Narrativa, entre muchos otros) y Ana Merino (Premio Nadal, Premio Adonáis de Poesía). Los tres encuentros, que tendrán lugar entre enero y marzo, están enmarcados en el ciclo Encuentros Planetarios, sesiones en las que grandes autores del panorama literario nacional conversan sobre su trayectoria, la misión de los escritores en la actualidad y su último libro publicado.

El primer Encuentro Planetario del nuevo año lo protagonizará Paloma Sánchez-Garnica este jueves, 20 de enero, en el CAC Málaga a las 18.30 horas. Conversará con la periodista Isabel Guerrero sobre 'Últimos días en Berlín', novela finalista del Premio Planeta 2021. El 10 de febrero y el 17 de marzo será el turno de Antonio Muñoz Molina y Ana Merino, respectivamente. Las entradas para asistir a la cita con Paloma Sánchez-Garnica están disponibles a través de la plataforma 'online' Eventbrite (<https://www.eventbrite.es/e/entradas-encuentros-planetarios-paloma-sanchez-garnica-245639172377>).

Tras el éxito de ventas de 'La sospecha de Sofía', con diecinueve ediciones y más de 100.000 ejemplares vendidos, 'Últimos días en Berlín' ha consagrado a la escritora madrileña Paloma Sánchez-Garnica como uno de los grandes referentes de la literatura en castellano. La también licenciada en Derecho, Geografía e Historia ha trazado en su última y laureada novela una emocionante historia que traslada a los lectores hasta los años de la Revolución rusa y a una Alemania arrasada por el nazismo, a la vez que retrata los peligros de los totalitarismos y el poder del amor y la esperanza frente al odio y la furia. Cuando Yuri Santacruz, protagonista de 'Últimos días en Berlín', asistió al nombramiento como canciller de Adolf Hitler, no podía imaginar lo mucho que cambiaría su vida en Berlín. Había llegado allí unos meses atrás, después de haber huido, junto con parte de su familia, de San Petersburgo, asfixiados por una revolución que los había dejado sin nada.

A Yuri también lo privó de su madre y su hermano pequeño, a quienes las autoridades rusas no permitieron la salida del país.

Ya en Berlín, su sentido de la justicia lo impulsará a defender a un joven comunista agredido por las tropas de asalto de Hitler. Ese día, además, conocerá a su gran amor, Claudia. Su vida dará un giro inesperado y, la que hasta entonces había sido su máxima prioridad, buscar a su madre y a su hermano, será sustituida por otra más urgente en esos tiempos convulsos: seguir con vida.

De forma mensual, los Encuentros Planetarios han permitido disfrutar en Málaga de autores de la talla de Clara Sánchez, Isaac Rosa, Almudena Grandes, José María Pérez Peridis, Lorenzo Silva, Ricardo Menéndez Salmón, Gonzalo Giner, Javier Sierra, Carmen Posadas, Juan Bonilla, Ignacio Martínez de Pisón, María Dueñas, Jesús Carrasco, María Oruña, Elvira Lindo, Manuel Vilas y Nativel Preciado, entre otros.

PALOMA SÁNCHEZ-GARNICA

Paloma Sánchez-Garnica (Madrid, 1962) es licenciada en Derecho y Geografía e Historia. Autora de 'El gran arcano' (2006) y 'La brisa de Oriente' (2009), su novela 'El alma de las piedras' (2010) tuvo un gran éxito entre los lectores. 'Las tres heridas' (2012) y, sobre todo, 'La sonata del silencio' (2014), de la que se hizo una adaptación para una serie en TVE, supusieron su consagración entre la crítica y los lectores como una escritora de gran personalidad literaria. Con 'Mi recuerdo es más fuerte que tu olvido', de la que se han publicado cinco ediciones y que se ha traducido para todos los países de habla inglesa, obtuvo el Premio de Novela Fernando Lara 2016. Su penúltima novela, 'La sospecha de Sofía' (2019), que cuenta ya con diecinueve ediciones, ha confirmado una vez más la exitosa carrera literaria de Paloma Sánchez-Garnica.

CONVOCATORIA

Fecha: jueves, 20 de enero de 2022

Hora: 18.30 horas

Lugar: Salón de actos del CAC Málaga